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CARDS IN ENGLISH ONLY

CARTES EN ANGLAIS SEULEMENT

Set It Up!
Each player gets: 

4 LIKE tokens

1 Pencil

4 Pieces of Paper

Shu�e the CAPTION cards and set them on the table. Shu�e the 
HASHTAG cards and also set them on the table.  

Designate a 45-second timer—phone, hourglass, egg timer, sundial
or whatever.

Let’s Do This! 
Have a player flip over 1 CAPTION card and 2 HASHTAG cards and read 
them out loud.

All players write the CAPTION and HASHTAGS on the bottom of their 
paper, where noted. 

Everyone now has 45 seconds to draw the funniest picture they can, 
inspired by the CAPTION and HASHTAGS.

When 45 seconds are up, have one player collect the drawings face-down 
and shu�e them. That player lays the drawings out on the table, 
dramatically revealing one at a time, describing what they see. Each artist 
can defend/explain their masterpiece, if they choose to.

 

All players now vote on the drawings. Keep it fair, people! Don’t vote on 
your own drawing and only vote once. 

After voting ends, each player takes the tokens on their picture, flips them 
over to reveal the +1 point and sets them aside to keep track of their score.

Continue for 3 more rounds.

Who’s Winning?!
The player with the most points after 4 rounds wins the game!

What’s the Point? 
Draw the funniest images using the CAPTION and HASHTAG cards given. 
The player with the most LIKE tokens at the end may not win at life, but 
they win the game! 

+1

TM

I woke up like this

nerdy taco

= Use this side to vote for your favorite picture.

= After voting ends, flip over and take points earned.

#nerdy #tacoI woke up like this.

Contenu : 76 cartes de légendes, 148 cartes de mots-clics, 36 jetons «j’aime», 
6 blocs-notes et 6 crayons.

Préparation du jeu
Chaque joueur reçoit : 

4 jetons «J’AIME»

1 crayon

4 feuilles de papier

Mélangez les cartes de LÉGENDES et placez-les sur la table. Mélangez les 
cartes de MOTS-CLICS et placez-les aussi sur la table.

Préparez une minuterie de 45 secondes à l’aide d’un téléphone, d’un 
sablier, d’un cadran solaire ou autre.

Tous les joueurs écrivent la LÉGENDE et les MOTS-CLICS au bas de leur 
feuille à l’emplacement indiqué.

Les joueurs ont maintenant 45 secondes pour dessiner l’image la plus 
farfelue possible, inspirée par la LÉGENDE et les MOTS-CLICS.

Une fois les 45 secondes écoulées, demandez à un joueur de ramasser les 
dessins, face cachée, et de les mélanger. Ce joueur dépose les dessins sur 
la table puis les dévoile un à la fois, de façon théâtrale, en décrivant ce qu’il 
voit. Chaque artiste peut expliquer son chef-d’œuvre, s’il le souhaite.

 

Tous les joueurs votent maintenant pour leur dessin préféré. Soyez honnête! 
Ne votez pas pour votre propre dessin et ne votez qu’une seule fois.

Une fois le vote terminé, chaque joueur prend les jetons sur son dessin, les 
retourne pour dévoiler les points +1 et les met de côté pour calculer son 
score.

Continuez pendant 3 autres tours.

La victoire
Le joueur ayant accumulé le plus de points après 4 tours remporte la partie!

But du jeu
Dessinez les images les plus farfelues possible en utilisant les cartes de 
LÉGENDES et de MOTS-CLICS. Le joueur qui obtient le plus de jetons 
«J’AIME» n’a peut-être pas la vie la plus palpitante, mais il remporte au 
moins la partie!
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I woke up like this

nerdy taco

= Utilisez ce côté pour voter pour votre dessin préféré.

=  Après le vote, retournez les jetons et prenez les 
 points gagnés.

C’est parti!
Un joueur retourne 1 carte de LÉGENDE et 2 cartes de MOTS-CLICS, puis il 
les lit à voix haute.
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